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ACTA - Consejo de Departamento, celebrado el día 20 de junio de 2018, a 
las 16:00 horas en 1ª convocatoria, y a las 16:30 horas en 2ª convocatoria, 
en la Sala Fernández Huerta de la Facultad de Educación. 
 
 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta del Consejo anterior 

 

2.- Informe de la Directora 

 

3.- Informe económico 

 

4.- Informe sobre el TFG 

Educación Social 

Pedagogía 

 

5.- Informe del Doctorado 

 

6.- Asuntos de trámite 

 

7.- Ruegos y preguntas 

 

 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta del Consejo anterior 

 

Se aprueba el Acta anterior. 

 

 

2.- Informe de la Directora 

 En primer lugar, la Directora transmite sus condolencias al profesor Tiberio Feliz 

Murias por el fallecimiento de su padre y a la profesora Rosa Mª Gómez Díaz por 

el fallecimiento de su madre. 

 Da la bienvenida a la profesora Mª Julia Rubio Roldán que se incorpora de la 

baja maternal, anuncia que la profesora Mercedes Quero Gervilla lo hará 

próximamente y que la profesora Sagrario Rubido Crespo continua de baja. 

 Recuerda que hoy día 20 a las 14:00 horas se cerraba el plazo para solicitar la 

Ayuda económica al Decanato. 

 Comunica que en breve saldrá el listado provisional de las plazas (2) de Profesor 

Ayudante Doctor del Departamento, atendiendo a los plazos, se intentará 

resolverlas cuanto antes. 

 Informa que el debate sobre las Menciones del Grado de Pedagogía salió de las 

reuniones de la Comisión de I+I del 2017 (9/03/2017, 23/3/2017, presididas por 



 

la profesora Mª Ángeles Galán y la del 15/6/2017 presidida por la profesora Rosa 

Mª Goig). Procede a leer el Acta en la que se recalca la propuesta de las 

Menciones, documento que está disponible si alguien está interesado. Después de 

revisar varios documentos, no queda claro si la ANECA dice algo explícito sobre 

el tema de las Menciones. 

 Se han reunido con el Decano para analizar la respuesta de la ANECA. 

 Recuerda la necesidad de atender a los alumnos y de emitir los Listados/Actas en 

tiempo y forma, de otro modo hay penalizaciones. 

 Informa que los gastos de fotocopiadora ascienden a 2000 euros el trimestre. 

 La Directora agradece a la profesora Sara Osuna Acedo por atender a los 

problemas surgidos en la asignatura de la profesora Sagrario Rubido debido a la 

prolongación de su baja. También ha colaborado en esta tarea, David Recio 

Moreno. 

 

 

3.- Informe económico 

 

 Este año cada profesor dispone de 750 euros aproximadamente, algunos 

profesores disponen de algo más por dirección de tesis. Hace un llamamiento 

para hacer un gasto útil de esa asignación. 

 Pide que al tener menos presupuesto, se solicite el toner negro que se necesite y 

que para los de color se cargue al presupuesto del Departamento. 

 Parece que el Administrador ha dado la estimación del presupuesto para el 

ejercicio 2019, hay menos dinero porque el dinero generado por las tesis ya 

pasan a la Escuela de Doctorado, 29,561 euros. La Comisión Económica se 

reunirá en septiembre/octubre para estudiar cómo distribuirlo. 

 

 

4.- Informe sobre el TFG 


Educación Social 

Pedagogía 

 

Se recuerda el plazo de las tareas pendientes referentes al TFG así como las funciones 

para la convocatoria de septiembre. 

El profesor Roberto Aparici Marino solicita una reunión para organizar mejor el TFG. 

La Directora llevará esta propuesta de Departamento a la próxima Junta de Facultad, 

ya que el TFG es de ese nivel. 

 

5.- Informe del Doctorado 

 La última reunión ha sido muy larga.  

 La Directora recuerda la importancia que tiene el seguimiento del plan de 

actividades y el informe de lo que los alumnos van realizando. El día 15 hay 

que entregar el informe del trabajo doctoral. Para la Defensa es necesario 

enviar esas actividades cumplimentadas. Sugiere a todos llevar el control de las 

tesis que cada uno dirija.  

 Actualmente está en marcha la 5ª convocatoria del plan nuevo y recuerda que 

las tesis se van acumulando porque no terminan en 3/5 años, y sólo se concede 



 

1 año de prórroga.  Recuerda que sólo se pueden dirigir 6 como director y 

codirector. No se deben dar avales si ya se dirigen 6 tesis. 

 Tener 1 tramo de investigación, o estar acreditado a Profesor Titular permite 

dirigir tesis. 

 Nueva coordinadora: profesora Ángeles Murga. 

 Del 9 al 10 de mayo de 2018 se celebraron las Jornadas de Doctorado. Algunos 

profesores participaron activamente. 

 El balance de las convocatorias ha sido positivo, obliga a presentar 

comunicaciones muy interesantes para el programa y también porque se 

publican. En general la experiencia de contactar con otros colegas exige gran 

tarea y dedicación por parte de los alumnos para publicar artículos, y asistir a 

congresos. 

 En la Reunión de la Escuela de Doctorado se repartieron los premios 

extraordinarios, por el baremo que se aplica, sólo tuvimos 1 premio. El baremo 

se publica en el BICI. 

 Comienza el plazo de preinscripción, suelen llegar entre 100/120 solicitudes. 

 Se hace hincapié en los plazos. 

 

 

6.- Asuntos de trámite 

 

Hace 2 años por unanimidad, el profesor Antonio Medina Rivilla pasó a ser Profesor 

Emérito del Departamento. Nuevamente se propone la prórroga del profesor Antonio 

Medina Rivilla como Profesor Emérito con el siguiente plan de actividades: Dirección 

TFG, TFM, Tesis Doctorales; miembro en las Comisiones de Reclamación y de los 

Planes de Estudio. Colaboración con la Universidad de Guayaquil (Ecuador) y Sonora 

(México). Implicación en proyectos de I + I y en redes internacionales (RIAICES, 

ISATT, ECER). 

Oído el Consejo de Departamento, se ratifica la propuesta y se decide llevarla al 

órgano competente para realizar el trámite. 

 

 

7.- Ruegos y preguntas 

 

El profesor José Manuel Sáez López comunica el título del MOOC: Curso básico de 

programación creativa con Scratch en contextos educativos. Inicio - 01 Julio 2018. 

 

La profesora Concepción Domínguez Garrido comunica cursos de Extensión 

Universitaria en Valdepeñas y Talavera. 

 

La profesora Ana Martín Cuadrado comunica 2 cursos de Extensión Universitaria 

1) I Jornadas de Prácticum y Prácticas. C.A. Sevilla (16-17 noviembre) 

2) Curso en C.A. Talavera de la Reina. 

 

 

 

 

 

 



 

ASISTENTES 

 
APARICI MARINO, ROBERTO MATÍAS; CACHEIRO GONZÁLEZ, MARÍA LUZ; 

DOMÍNGUEZ GARRIDO, MARÍA CONCEPCIÓN; FELIZ MURIAS, TIBERIO; GÓMEZ 

DÍAZ, ROSA; GONZÁLEZ FERNÁNDEZ, RAÚL; GONZÁLEZ LORENZO JESÚS MANUEL;  

HOLGUERAS GONZÁLEZ, ANA ISABEL; LEVI ORTA, GENOVEVA DEL CARMEN; 

LÓPEZ GÓMEZ ERNESTO; MARTÍN CUADRADO, ANA MARÍA; MARTIN RODRÍGUEZ, 

EUSTAQUIO; MEDINA RIVILLA, ANTONIO; OSUNA ACEDO, SARA; RUBIO ROLDÁN, 

MARÍA JULIA; SACRISTÁN LUCAS, ANA; SÁEZ LÓPEZ, JOSÉ MANUEL; SÁNCHEZ 

ROMERO, CRISTINA; SANTOVEÑA CASAL, SONIA MARÍA; SEVILLANO GARCÍA, 

MARÍA LUISA; VÁZQUEZ CANO, ESTEBAN; LÓPEZ GÓMEZ ERNESTO; RECIO 

MORENO, DAVID; REY BENITO, VICENTE ÁNGEL. 

 
 


